

Bután Viajes Guía

Costos

Turismo en Bután se gestiona mediante la asociación de los reguladores gubernamentales y agencias de viajes privadas bajo una política resumida por 'alto valor y de bajo impacto' del mantra. No hay ninguna restricción en el número de visitantes, sin embargo, hay una tarifa diaria mínima fijada por el Gobierno. También su visita debe ser arreglado a través de un operador turístico autorizados oficialmente, ya sea directamente o a través de un agente extranjero. Al tratar a través de un agente en el extranjero se evitan procedimientos complicados de pago y también tienen un contacto en el hogar en caso de consultas o necesidades especiales. Por otro lado, si usted trata directamente con un operador turístico butanés usted tendrá más posibilidades de individualizar su itinerario, aunque pasará un tiempo considerable el envío de correos electrónicos y faxes, y más de lo que quiere aprender a cerca de las transferencias bancarias internacionales.

La tarifa diaria para los turistas que visitan en un grupo de tres personas o más es de USD \$ 200 por día (USD \$ 165 por día en la temporada baja de julio a agosto, si te quedas en hoteles (un "viaje cultural") o hacer senderismo.

Fomentar los excursionistas para hacer viajes más largos, el Departamento de Turismo (DOT) permite un descuento del 10% en los días 11 a 20 y 20% desde el día 21 de.

La tarifa diaria incluye todos los de su alojamiento, alimentación, transporte terrestre dentro de Bután, servicios de guías y porteadores, el suministro de animales de carga en caminatas y programas culturales, según corresponda. También incluye un USD \$ 65 de impuestos, que es utilizado por el gobierno para financiar programas de infraestructura, educación, salud y otros.

La tasa turística se aplica de manera uniforme, independientemente de la ubicación o el tipo de alojamiento solicitadas o siempre (con la excepción de algunos hoteles de primera calidad). Esta cláusula significa que si las cosas se llene de gente que puede ser golpeada en un hotel mejor a uno de menor calidad, y que no tienen ningún recurso.

Turistas individuales y parejas que están sujetas a un recargo, por encima de la tarifa diaria. El pago también se puede aplicar si un miembro de un grupo que llega o sale en un vuelo separado del resto del grupo. El recargo es de USD \$ 40 por noche para una persona y USD \$ 30 por noche por persona para un grupo de dos personas. Los visitantes pueden optar a ningún tipo de descuento todavía tienen que pagar este recargo en grupos pequeños.

La mayoría de los operadores de turismo esperan que usted paga por separado para todas las bebidas, incluyendo bebidas alcohólicas, cerveza, agua mineral y refrescos embotellados. Usted también tendrá que pagar extra para ropa, montar a caballo, y derroches culturales, como un baño caliente-piedra Bhután. Hay un sinfín de opciones posibles que cuestan más pero son un medio de individualizar su itinerario: guías expertos, permisos especiales, vehículos de lujo, espectáculos culturales, cursos,

comidas especiales y alojamientos de alta calidad. La disponibilidad de estos extras dependerá del operador turístico y contará con la investigación de varios operadores y los precios de negociación.

Tipping

Tipping se desalienta oficialmente en Bután, pero se está convirtiendo en una práctica común y que está bien que lo haga si quiere premiar el buen servicio.

Por lo general, estará acompañado durante su visita a Bután por el mismo guía turístico y, probablemente, el mismo controlador. A pesar de que está en contra de la política oficial DOT, estas personas esperan una propina al final del viaje. Muchos líderes en viajes en grupo hacen una colecta en la conclusión del viaje y se la entrega en un paquete. Con un grupo grande esto puede ser una cantidad sustancial y la práctica ha creado grandes expectativas en la parte de guías bhutanesas.

Si usted ha estado emigrando, es apropiado dar propina al guía, cocinero y camarero. Jinetes también esperan una propina, pero esto puede ser mínimos si son los dueños de los caballos o yaks y están haciendo dinero mediante la contratación de sus animales. Las apuestas suben, sin embargo, si han sido especialmente útiles en las tareas del campo y en el camino.

Dinero

Cajero Automático

En el momento de la investigación, los pocos Bhután Banco Nacional de cajeros automáticos sólo podría ser utilizado por los clientes locales. El banco tiene planes, sin embargo, para la ampliación de la red y proporcionar servicios de tarjetas de crédito.

Efectivo

Si va a hacer una compra importante, como por ejemplo textiles o el arte, considerar la posibilidad de dólares en efectivo. La mayoría de las tiendas aceptan esto, y usted puede ahorrar la molestia de cambiar una gran cantidad de dinero por adelantado y luego intentar volver a cambiarlo si no encuentra la pieza exacta que estaba buscando.

Tarjetas de crédito

Usted no debe contar con una tarjeta de crédito en Bután. Las tarjetas de crédito son aceptadas en los administrados por el gobierno Handicrafts Emporium, algunas otras tiendas de artesanías y algunos de los hoteles más grandes en Thimphu, pero estas operaciones toman tiempo. Las compañías de tarjetas de crédito cobran altas tarifas y la oficina de verificación sólo está abierto de 9 am a 5pm. Esto excluye el pago de la factura del hotel por la noche o cuando se retira temprano en la mañana. El Banco Nacional de Bután tiene planes para el despliegue de puntos de venta Instalaciones de tarjetas de crédito, así que consulte con su agente de viajes para las últimas noticias.

cheques de viajero

Usted puede cobrar los viajeros comprobar en cualquier banco, la mayoría de los hoteles y el contador de tipo de cambio en el aeropuerto. Hay gastos bancarios de 1% para el check cobro. Usted debe llevar sólo marcas conocidas como American Express, Visa, Thomas Cook, Citibank o Barclays. No hay instalaciones de reemplazo para los cheques de viajero en Bután.

Documentos de Viaje

Pasaporte

Usted necesita un pasaporte para entrar en Bhután y sus países vecinos. Usted debe asegurarse de que tiene suficientes páginas en blanco para impresión, sobre todo si se viaja a través de la India o Nepal. Si su pasaporte tiene menos de seis meses de validez a la izquierda, vale la pena conseguir uno nuevo, debido a que muchos países de esta región no emitir visas a las personas cuyos pasaportes están a punto de expirar.

Mantenga su pasaporte seguro. Ningún país que no sea la India tiene la posibilidad de emitir un nuevo pasaporte en Bután. Si usted pierde su pasaporte, usted debe viajar "sin estado" a otro país para conseguir que sustituya. Usted debe llevar consigo algún tipo adicional de identificación y una fotocopia de su pasaporte para ayudar en este tipo de evento.

Entradas

Debido a que no hay competencia con otras compañías aéreas para vuelos a Paro, las tarifas de Druk Air son caras. Compruebe las últimas tarifas en www.drukair.com.bt. No hay descuentos o tarifas estudiantiles, excepto para los ciudadanos de Bután. Las reglas de Druk Air dicen que si las tarifas se incrementan después de la emisión del billete, pueden cobrar la diferencia cuando haces el check in

Tailandesa Internacional puede emitir entradas en Druk Air, las oficinas de Bangkok saben cómo hacer esto, pero la mayoría de las oficinas en el extranjero no están familiarizados con los procedimientos. Una vez que el agente de Bhután ha confirmado el vuelo y la autoridad ha expedido un visado, permitir que otra semana para la información de reserva para hacer su camino a las computadoras de Tailandia Internacionales. Es probable que todavía tiene que comunicarse varias veces con su agente en Thimphu conseguir Druk Air para enviar un mensaje de confirmación al tailandés.

Muchos agentes extranjeros que organizan grupos de Bhutan tienen los billetes emitidos en Katmandú, Bangkok o Delhi. Un representante local de espera en el mostrador de Air Druk para entregar las entradas y check-in para su vuelo. Si has reservado directamente con un operador turístico butanés, puede enviar el pago de la tarifa aérea directamente al agente en Thimphu como una transferencia bancaria separada y no como parte del pago para la gira. El agente puede entonces emitir el billete Paro y correo o mensajería a usted.

Usted tendrá que comprar un boleto hacia y desde el lugar donde se va a conectar a Druk Air. Bangkok es el mejor lugar para conectarse, si usted viene de América del Norte, Australia y Asia. Delhi es el mejor lugar para conectarse, si usted viene de Europa o el Medio Oriente. Una conexión a través de Kathmandu le dará una idea de la cordillera del Himalaya y del budismo tibetano antes de volar a Bután (pero es posible encontrar todos los asientos de ventana tomadas por los pasajeros que hayan embarcado en Delhi). Otras conexiones a través de Kolkata y Dhaka son posibles, pero estas son de las rutas de vuelos directos de las principales compañías aéreas y algunos las tarifas aéreas de descuento son disponibles para estos lugares. La tasa de aeropuerto al salir de Paro es Nu 500, que está incluido en el precio del billete.

VISA

La mayoría de los países expiden visados de sus embajadas en el extranjero y el sello en su pasaporte, pero no Bután. Los visados se expedirán únicamente cuando esté en el país, ya sea en el aeropuerto de Paro o (si entra por carretera) a Phuentsholing. Usted debe solicitar con antelación a través de un operador turístico y recibir la aprobación antes de viajar a Bután.

Todas las solicitudes de visas de turista deben inicializar por un operador turístico butanés y son aprobados por el Ministerio de Relaciones Exteriores en Thimphu. El operador envía la solicitud de visa de DOT en Thimphu. Esto, a su vez, comprueba que usted ha pagado por completo para su viaje y emite una carta de aprobación al operador turístico. Con esta aprobación en la mano, el operador turístico se hace una aplicación final al Ministerio de Relaciones Exteriores, que tiene hasta una semana para tramitar la visa.

No es necesario llenar un formulario especial de solicitud de visa. Simplemente proporcione la siguiente información al operador en Bután: su nombre, dirección permanente, ocupación, nacionalidad, fecha y lugar de nacimiento, número de pasaporte y la fecha y lugar de emisión y fecha de caducidad. Si falta algún elemento que todo el proceso se retrasa. Vuelva a comprobar que la información que envía es correcta, y si hay alguna discrepancia cuando esté en Bhután, no habrá más retrasos y complicaciones en la emisión de la visa.

Cuando el permiso de visado es expedido por el Ministerio de Relaciones Exteriores, envía un número de confirmación de visado para el operador turístico y Druk Air. Druk Air no emitirá sus boletos a Paro hasta que recibe este número de confirmación y luego vuelve a verificar la información sobre visados cuando te registras para el vuelo.

El respaldo real de visa está estampada en su pasaporte al llegar a uno de los dos puertos de entrada para los turistas. Usted recibirá una visa para el período exacto que ha hecho arreglos para estar en Bután. Si algún acontecimiento inusual requiere que usted obtenga una extensión de la visa, su agencia de viajes se encargará de ello.

Es sorprendentemente eficiente teniendo en cuenta todo el tiempo, la distancia y varios niveles de burocracia. Al llegar a Bután, el oficial de la visa será invariablemente capaces de producir su formulario de aprobación del expediente y de la visa será emitida en el acto. Es útil, sin embargo, para que el número de referencia o mejor aún un / copy scan fax enviado por correo electrónico de la autoridad visa disponible para ayudar a los funcionarios de inmigración y Druk Air para encontrar la información rápidamente.

Extensiones de Visa

Una extensión de la visa por un período no superior a seis meses costes Nu 510. Desde visas de turista se emiten para todo el período que usted ha hecho arreglos para quedarse en Bután, es poco probable que se necesitaría una extensión de la visa.

Los visados para los nacionales de la India

A su llegada, los visitantes indios se expiden un permiso de 14 días, prorrogable en Thimphu. No se requiere pasaporte o visa, pero algún tipo de identificación, como un pasaporte, permiso de conducir o tarjeta de registro de votante es necesario. Indios llega por carretera a Phuentsholing necesitan cinco fotos: tres para el certificado de la India y dos para el permiso de Bhután. Los que lleguen por vía aérea se necesitan dos fotos para el permiso de su llegada a Paro.

Permisos restringidos de la zona

Todos Bhutan fuera del Paro y valles Thimphu está clasificado como un área restringida. Los operadores turísticos obtengan la autorización para los lugares de su itinerario, y este permiso se comprueba y aprobadas por la policía en los puestos de control de inmigración estratégicamente ubicados en importantes cruces de carreteras. El tour operador debe devolver la autorización al gobierno al final de la gira, y se analizaron para obtener mayores desviaciones del programa autorizado.

Hay puestos de control de inmigración en Hongtsho (al este de Thimphu), Chhukha (entre Thimphu y Phuentsholing), Rinchending Phuentsholing (arriba), Wangdue Phodrang, Chazam (cerca Trashigang), Wamrong (entre Trashigang y Samdrup Jongkhar), y en Samdrup Jongkhar. Todos están abiertos 05 a.m.-9 p.m. todos los días.

Los permisos para entrar en los templos

Los turistas pueden visitar los patios de dzongs y, cuando sea factible, el tshokhang (salón de actos) y una designada Lhakhang en cada dzong, pero sólo si van acompañados por un guía de Bhután con licencia. Esta disposición está sujeta a ciertas restricciones, incluyendo las horas de visita, las normas de vestir y demás normas que varían según el distrito. Los permisos son emitidos por la Comisión Nacional de Asuntos Culturales y de toda la documentación necesaria serán negociados por la compañía de viajes. Si desea saber qué dzongs y goembas están incluidos en el itinerario, o si desea hacer solicitudes específicas, comuníquese con su compañía de viajes con mucha antelación. Si usted es un budista practicante, puede solicitar un permiso para visitar ciertas dzongs e instituciones religiosas por lo general fuera de los límites. La credibilidad de su aplicación se verá reforzada si se incluye una carta de recomendación de una organización budista reconocido en su país de origen.

Dzongs están abiertas a todos durante el tiempo de un Tsechu, cuando usted puede visitar el patio, pero no los lhakhangs.

Antes de ir

Lonely Planet Travel saludable - Asia y la India es un libro de bolsillo muy útil que está lleno de información útil, incluyendo la planificación previa al viaje, los primeros auxilios, la inmunización y la información sobre la enfermedad y qué hacer si se enferma en el camino.

Seguro

Incluso si estás en forma y saludable, no viaja sin seguro de salud - los accidentes ocurren. Declare cualquier condición médica existente que tiene - la compañía de seguros compruebe si su problema es pre-existente y no le cubrirá si no se declara. Es posible que necesite cobertura adicional para actividades de aventura, como la escalada en roca. Si su seguro de salud no cubre los gastos médicos en el extranjero, considerar la obtención de un seguro adicional - visite el sitio web de Lonely Planet para más información. Si estás seguro, evacuación de emergencia es caro, las facturas de más de 100.000 dólares no son infrecuentes.

Averigüe con anticipación si su plan de seguro hará los pagos directamente a los proveedores o el reembolso después de los gastos sanitarios en el extranjero. (En muchos países los médicos esperan el pago en efectivo.) Es posible que prefiera una política que paga a los médicos y hospitales directamente en lugar de tener que pagar en el acto y reclamar después. Si tiene que reclamar más adelante, asegúrese de mantener toda la documentación. Algunas políticas le piden que vuelva a llamar (a cobro revertido) para un centro en su país de origen, donde se hace una evaluación inmediata de su problema.